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SHCP: debe haber un proceso de diversificación en las reservas (El Financiero 26/05/11)(Clara Zepeda Hurtado) Jueves,
26 de mayo de 2011 A raíz de que la mayor parte de nuestros flujos financieros y comerciales son con Estados Unidos, sí
tiene sentido que las reservas internacionales en México estén concentradas en dólar estadounidense, aunque eso no
impide que el banco central busque diversificarlas, aseveró la Secretaría de Hacienda.  Miguel Messmacher, titular de la
Unidad de Planeación Económica de la dependencia, detalló que ningún banco central del mundo revela la composición de
sus reservas porque normalmente son jugadores muy grandes en los mercados y eso puede generar que los mercados
se muevan contra él, pues se es completamente predecible.  "Las reservas internacionales están como un seguro,
tampoco están como para andar adivinándole al mercado, obviamente sí necesitan de cierta diversificación, pero
tampoco puedes estar asumiendo un riesgo excesivo en la composición de las mismas."  El funcionario dijo que el Banco
de México sí reporta cuánto de sus reservas están en divisas, cuánto en metales, pero al interior de las monedas no
especifica cuánto es en bonos del Tesoro, en euros, en yenes, etcétera.  "Hay un proceso de diversificación que no se
ve en los números. Quizás el Banco de México debiera ser más transparente, pero hay razones por las cuales no da
datos específicos", reconoció ante estudiantes de la Escuela Superior de Economía del IPN.  Explicó que como todavía hoy
la mayor parte de nuestros flujos financieros y comerciales son con Estados Unidos, sí tiene sentido que las reservas
internacionales estén concentradas en dólares estadounidenses, porque lo que tampoco quiere la autoridad es que por
estarle cascando, resulte que necesite dólares y por haber estado sobre invertido en otra moneda, no tenga los recursos. 
"Estoy de acuerdo que debe de haber un proceso de diversificación, en el cual está trabajando el banco central, siempre
dándole la importancia que tiene la economía estadounidense para nosotros, cuando menos al día de hoy sigue
teniendo sentido que la mayor parte sea en dólares", declaró el funcionario.   
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